



Un temps de catéchèse

Avant de vivre en communauté la joie du Ressuscité ,Père Jean-Pierre Mangon a vécu un petit moment de rencontre avec les enfants de la catéchèse .

Comme Jésus, chacun d'entre nous, sommes invités à être petits ,à être au service des autres, à aimer.Jésus a demandé aux "grands"de redevenir comme des petits enfants "comme eux" .. pour entrer dans le royaume de Dieu .

"Notre Seigneur nous a laissé le plus beau des commandements "**Aimez vous les uns les autres comme je vous ai aimés"**!"

C'est le plus beau des verbes ...nous ,petits écoliers , nous le savons bien ,dans tous les livres de grammaire nous apprenons à conjuguer tous les verbes sauf un !

"Aimer , celui ci c'est Jésus qui nous apprend à le conjuguer!"

Joyeuses Pâques à tous comme le sourire et le rire d'un enfant !





©2026 - Diocèse d'Angoulême - 10/02/2026 - <https://charente.catholique.fr/nord-charente/actualites/un-temps-de-catechese/>